



EDUCACIÓN

Por el deporte hacia EE.UU.

AGM Sport se encarga de obtener becas en universidades estadounidenses a jóvenes españoles que destacan en alguna práctica deportiva

Jordi Palarea

Lo hemos visto cantidad de veces en películas y series de televisión. Un joven norteamericano, pongamos nacido en el Bronx y sin recursos económicos, puede estudiar en una prestigiosa universidad norteamericana gracias a su destreza con el baloncesto. Con el tiempo, vemos como el joven se convierte

en la estrella de su equipo universitario, se gradúa con una licenciatura bajo el brazo y después lo ficha un equipo que compete en la NBA. Si encima conquista a la chica más guapa de la clase, lo dejamos a la imaginación del lector.

Ahora este *american dream* es posible trasladarlo al caso español. Si una chica o chico de cualquier rincón de la Península destaca en disciplinas deportivas como el baloncesto, atletismo, ten-

nis, natación, waterpolo, fútbol, hockey sobre hierba o golf, entre otras, puede cursar una carrera en una universidad estadounidense mediante una beca que le cubrirá una parte o la totalidad del coste de estos estudios, que en la mayoría de los casos supone un monto de entre 30.000 y 40.000 euros al año.

Gonzalo Corrales, director general de la empresa AGM Sports, con sede en Zaragoza

1 Gonzalo Corrales, director general de AGM Sports, con empleados en la empresa. El primero por la izquierda es su hermano Alvaro

2 Clara Amat, campeona de salto con pértiga, en la Universidad

de Memphis

3 Sandra Pernas, de hockey sobre hierba, en la Rider University

4 Pep Anglés, uno de los tres mejores golfistas de España, en la Universidad de Arkansas

FOTOS: JAVIER BELVER

(Agmsports.com), es uno de los facilitadores de este sueño.

“Desde que hace ocho años, junto con mi hermano Alvaro, fundamos la firma hemos logrado que estudiaran una carrera 520 chicos y chicas españoles en universidades norteamericanas, algunas de prestigio como UCLA, Brown University, Boston University, Boston College, entre otras. “El principal requisito es que los jóvenes tengan entre 18 y 22 años, un nivel alto de inglés –equivalente al Toefl– y superen el examen de selectividad norteamericano SAT, que evalúa sobre todo el nivel de inglés y matemáticas. En cuanto a la práctica deportiva, las universidades norteamericanas valoran mucho que estos jóvenes jueguen en una selección regional o nacional o en un buen equipo”.

Gonzalo Corrales, que despuntaba con el tenis en su Huesca natal, estudió empresariales en la universidad de Georgia y obtuvo un MBA en la Universidad Internacional de Florida. Su empresa AGM Sport se encarga de tramitar la solicitud de becas a las universidades norteamericanas, un proceso que puede durar de 9 a 12 meses. Si finalmente el candidato es aceptado, este pagará a AGM una minuta de 3.000 euros por la gestión realizada.

La empresa zaragozana prevé facturar 500.000 euros a finales de 2013 y su plantilla ha pasado de 5 a 12 empleados en el curso de este año.

“Catalunya es potente en tenis, natación, waterpolo y hockey sobre hierba femenino; y eso lo conocen los entrenadores deportivos de las universidades norteamericanas”, especifica Corrales. “También me gustaría precisar que si un joven no es deportista pero despunta en los estudios, también puede obtener una beca para estudiar en EE.UU.”.

AGM Sports tiene la fundación AGM, sin ánimo de lucro y patrocinada por empresas, a fin de costear los gastos de alojamiento y manutención de los alumnos becados con pocos recursos. También se les exime de la minuta de los trámites.

